



8 Pièces

155 m²

Réf. 1_V10006202

2 290 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

Agence Agnès Malecki

0391 66 70 48 59 96

Real Estate

résidences immobilier

Exclusivité agence agnes malecki - cavaliere/pramousquier dans domaine privé sécurisé, très belle propriété de très bon goût avec piscine à débordement face à la mer de plain pied avec grand garage et parkings.. Elle vous invite avec hall d'entrée donnant sur beau séjour salon en enfilade, 05 chambres avec salle de bains et douches ainsi que 2 toilettes le tout donnant sur belle terrasse ombragée et piscine. Villa fonctionnelle et véritable coup de coeur sans travaux.. Proximité des plages et petits commerces de proximité.

Exclusive agnes malecki agency - cavaliere/pramousquier in secure private domain, very beautiful property of very good taste with infinity pool facing the sea on single level with large garage and parking spaces. It invites you with entrance hall opening onto beautiful living room in a row, 05 bedrooms with bathroom and showers as well as 2 toilets all opening onto beautiful shaded terrace and swimming pool. Functional villa and real favorite without work.. Proximity to beaches and small local shops.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Agence Agnès Malecki
09 30 44 30 30
Est-Estate

Agence Agnès Malecki
09 30 44 30 30
Est-Estate

Agence Agnès Malecki
09 30 44 30 30
Est-Estate